
本日の例会 平成 21年 11月 10日 (火) プログラム： 卓話・ロータリー財団 

次回例会 平成 21年 11月 17日（火）プログラム： 卓話 ・ ニコニコＢＯＸ 

10 月 27 日(火)12：00 開会 

高島章行 幹事 

会 会長 長の の時 時間 間 木本 貴一 会長 

今日はいつもより少な目の出席のようです。本年度多 

くの会員の方々に出席をしていただきまして、非常に 

出席率の高い推移で進んでおります。今日はちょっと 

はやくお話をしたいと思いますが、今日はあの精神障 

害者支援施設ＮＰＯ法人の日立ふきのとうの会深谷理 

事長とそれから竹内事務局長ようこそおいでいただき 

ました。この施設はちょうど小泉政権時代にある意味 

切捨てになってしまった部分でございまして、ちょう 

ど弓野会長年度に支援を理事会決議をし2年数ヶ月が 

過ぎたときでございまして 昨年度はやっとわれわれ 

の支援の中で、白石会員の会社の施設日立サンプラザ 

を無償でお借りすることが出来まして第一回ふきのと 

う祭りというのを開催をさせていただきまして 約 
450 名の動員をし身障者にかかわる映画の上映をさし 

ていただきました。今年度第二回目ということで深谷 

理事長自ら皆様に券の購入のお願い またご理解を賜 

るべくお話がこの後あるかと思いますのでご協力のほ 

どお願いしたいなと思います。それともうひとつ今日 

ニコニコに書かせていただきましたのがいよいよロー 

タリーも財務の季節ですねとちょうど年度が変わって 

エンジンが回りだすころに、財務財務と米山、ＲＩの 

ロータリー財団というようなことでお金が必要なお願 

いがＲＩからまわってくるわけでございます。今年の 

ガバナー研修サンディエゴで行われたそうですが、風 

光明媚で気候のいいところで私も 1回行ったことがご 

ざいますが。ポールハリス、いやポールハリスではな 

くてビルゲイツが突如登場しポリオ撲滅に 2 億 5500 
万ドルまぁ単純にいうと255億をビルゲイツ財団で支 

援するのでその担保としてＲＩは100億を集めろとう 

いうことで今年度は財団110ドル人頭それからポリオ 

人頭 50 ドルそれから米山人頭 2 万円というノルマを 

課せられているわけでございますが。財団のほうは１ 

人年会費のほうから１万円を拠出しておりますからこ 

れはほぼ 100％間違いなく達成ができるかと。それか 

らポリオはですね納涼例会の中でのオークションをや 

られたと思いますが、あのオークションの売上はすべ 

てポリオに親睦委員長の英断でさせていただきました。 

それからこの間も行われました、烏帽子会実は賞品で 

はなくてすべて賞金それから今年度は千葉幹事の烏帽 

子会幹事でございますが はからいでウマもやってお 

りまして、たぶんそこで配られた賞金ウマの配当がほ 

とんど優勝カップの中に寄付されるというような現状 

でございます。イコールポリオに回しております。こ 

の総額が約 10 万ぐらいになったかと思いますがまだ 

まだ足りないということでこれを達成をどうするかと 

いうことで一部の烏帽子会の会員の協力でかなり達成 

を高めるためにはいい方向にいっているかなというこ 

とで烏帽子会参加されて無い方にも再度ご理解いただ 

き この地球上からポリオの発生をまったくなくすと 

いうすばらしい事業でございますのでご協力をいただ 

きたい。それから米山でございますがなかなか人頭 2 
万円というのは大変な目標でございますが、せいしな 

いクラブには地区の交換留学生のホストファミリーは 

与えませんよというなかなかはっきりとしたことを会 

長幹事会でも地区の会長幹事会でも指摘をされており 

ます。過去の歴史を見ると日立南大変はなばなしい寄 

付活動があったんですがここのところ景気の後退も含 

めかなりノルマ達成にはいたってないのかな。今年度 

で見るとここのクリアが一番大変なのかなという話を 

酒席でしましたところ大森副会長高島幹事等々高額な 

寄付をいただいております。本年度から 3 万円累積 3 
万円で準米山というふうはことを復活させたというこ 

とがガバナーメールで私のところへ届いておりますの 

で、趣旨をご理解いただきましてご協力いただければ 

大変ありがたいなと思いまして こんな景気のという 

ことでございまして皆様何かと大変な時期だと思いま 

すがひとつご協力のほどをお願いしまして今日の会長 

の時間に代えさせていただきたいというふうに思いま 

す。以上でございます。 

幹 幹事 事報 報告 告 高島 章行 幹事 

プログラム変更があります。今日はプログラム委員会 

の卓話でしたが宮本委員長が北海道のために本日は日 

立市制７０周年記念ビデオを鑑賞いたします。 
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■幹 事 高 島 章 行 会報委員 山縣敏史 大森孝之 大神田正浩 

例 会 報 告 

週報 No.15 

R R RO O OT T TA A AR R RY Y Y C C CL L LU U UB B B



来週１１月３日は祝日のため休会になります。翌週 

の１０日は理事会もありますのでご確認ください。 

小山パスト会長から日製謳美会の案内をいただきま 

した。多賀市民プラザにて本日から１１月１日まで。 

委 委員 員会 会報 報告 告 

親 親睦 睦委 委員 員会 会 川 川﨑 﨑委 委員 員長 長 
以 以前 前に にご ご婦 婦人 人の の食 食事 事会 会の の案 案内 内を をし しま まし した たが が、 、日 日程 程が が 

変 変更 更に にな なり りま まし した た。 。1 11 1 月 月 1 19 9 日 日 1 11 1： ：3 30 0 か から ら 1 13 3： ：3 30 0 

で です す。 。 

会 会費 費は は 1 15 50 00 0 円 円で でや やり りた たい いと と思 思っ って てお おり りま ます す。 。会 会の のほ ほ 

う うか から ら 2 20 00 00 0 円 円ほ ほど ど負 負担 担い いた たし しま ます す。 。 

ご ご婦 婦人 人方 方の の親 親睦 睦を を深 深め める るた ため めに にと と思 思っ って てお おり りま ます す。 。 

是 是非 非ご ご参 参加 加ほ ほど ど伝 伝え えて てい いた ただ だき きた たい いと と思 思い いま ます す。 。 

米 米山 山奨 奨学 学委 委員 員会 会 信 信太 太委 委員 員長 長 
本日木本会長、高島幹事、大森副会長から 100,000 

円いただきました。小澤会員から 20,000 円いただき 

通算で90,000円になりましたのでご報告いたします。 

社 社会 会奉 奉仕 仕委 委員 員会 会 鹿 鹿志 志村 村委 委員 員長 長 
日 日立 立ふ ふき きの のと とう うの の深 深 

谷 谷理 理事 事長 長と と竹 竹内 内事 事務 務 

長 長が がお お見 見え えに にな なっ って て 

お おり りま ます す。 。 １ １１ １月 月２ ２１ １ 

日 日( (土 土) )の の第 第２ ２回 回ふ ふき き 

の のと とう う祭 祭り りの のチ チケ ケッ ッ 

ト ト購 購入 入の のお お願 願い いと とポ ポ 

ス スタ ター ーや やチ チラ ラシ シな など ど 

を を持 持っ って てき きて てい いた ただ だ 

き きま まし した た。 。 広 広く く皆 皆様 様に に 

広 広め めて て欲 欲し しい いと と思 思い い 

ま ます す。 。 例 例会 会中 中に に購 購入 入申 申 

込 込書 書を を回 回し しま ます すの ので で 

希 希望 望購 購入 入枚 枚数 数を を書 書い い 

て てく くだ ださ さい い。 。 

N NP PO O 法 法人 人日 日立 立ふ ふき きの のと とう う 深 深谷 谷理 理事 事長 長 
先 先週 週に に引 引き き続 続き きま まし して て 

参 参加 加さ させ せて てい いた ただ だき きま ま 

し した た。 。昨 昨年 年も も日 日立 立南 南Ｒ Ｒ 

Ｃ Ｃの の皆 皆様 様か から らの の多 多大 大な な 

ご ご支 支援 援を をい いた ただ だき きま まし し 

て て、 、そ その の協 協力 力な なく くし して て 

は はや やれ れな ない いだ だろ ろう うと と思 思 

い いま まし した た。 。精 精神 神障 障害 害に に 

関 関し して ては はほ ほと とん んど ど理 理解 解 

を を示 示し して てく くれ れる る方 方が がい い 

ら らっ っし しゃ ゃら らな ない い。 。非 非常 常 

に に難 難し しい い問 問題 題を を抱 抱え えて て 

い いる るわ わけ けで です す。 。地 地域 域の の方 方に に多 多賀 賀に にこ この の施 施設 設が があ ある るこ こ 

と とを を理 理解 解し して ても もら らう うこ こと とが が大 大事 事か かな なと と思 思い いま ます す。 。私 私 

た たち ちの の多 多く くは は交 交流 流も も多 多く くは は無 無く く皆 皆様 様の の協 協力 力に によ より り沢 沢 

山 山参 参加 加し して てい いた ただ だき きま まし した た。 。今 今年 年は は話 話芸 芸の の楽 楽し しみ みと と 

い いう うこ こと とで で講 講談 談師 師神 神田 田香 香織 織さ さん んを をお お呼 呼び びし しま まし して て講 講 

談 談を を楽 楽し しん んで でい いた ただ だき きた たい いと と思 思い いま ます す。 。ご ご支 支援 援の のほ ほ 

ど ど宜 宜し しく くお お願 願い いし しま ます す。 。 

出 出席 席報 報告 告 小澤 興 委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 21 名 15 名 58.3% 9 名 83.3% 1 名 

ニ ニコ コニ ニコ コＢ ＢＯ ＯＸ Ｘ 白石 満義 委員長 

◎ ロータリーも財務の季節ですね。 木本 貴一 
◎ 米山後協力お願いします。 

高島 章行 大森 孝之 石川 國博 
信太 克己 佐藤 勝美 岩崎 敬次 

◎ 技能五輪茨城大会無事終わりました。 昨日の閉 
会式でメダルのプレゼンターをやりました。 

山本 忠安 
◎ 技能五輪茨城大会閉会茨城県優秀技能選手団 

受賞 小山 高一 
◎ 今日も宜しくお願いします。 

塙 貴男 川﨑 健輔 池澤 健 
◎ 技能五輪の間市内のホテルが取れませんでし 

た。 白石 満義 
◎ 台風一過すばらしい天気です。 気持ちがいいで 

す。 朝日 正道 
◎ 先週秋田ではまだ稲刈りしていました。 

山縣 敏史 
◎ いい季節になりました。 須田 晃 
◎ 気持ち良い朝になりました。 樫村 文雄 
◎ 新型インフルエンザ相当はやっております。 ワ 

クチン予防接種やっと始りました。 小澤 興 
◎ 本日もよろしくお願いします。 

川村 昌弘 鹿志村 高道 
本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計２６，０００円 累計額 ４９７，０００円 

本 本日 日の のプ プロ ログ グラ ラム ム 

日 日立 立市 市制 制７ ７０ ０周 周年 年記 記念 念ビ ビデ デオ オ鑑 鑑賞 賞会 会 

会長の点鐘にて終了


